

# **ACCIÓN DE RATING**

27 de marzo, 2019

## Comunicado de Clasificación

#### **RATINGS**

#### SUAVAL Seguros S.A.

Ei
Estable
4Q-2018

FECHA	RATING	TENDENCIA
Mar-18	Ei	Estable
Mar-19	Ei	Estable

#### **METODOLOGÍAS**

Metodología de clasificación compañías de seguros generales

### **CONTACTOS**

Francisco Loyola +56 2 2896 8205 Gerente de clasificación floyola@icrchile.cl

Pablo Galleguillos +56 2 2896 8209 Analista senior

pgalleguillos@icrchile.cl

Diego Rubio Analista drubio@icrchile.cl +56 2 2896 8219

# SUAVAL Seguros de Garantía y Crédito S.A.

ICR ratifica rating y tendencia de obligaciones de seguro de SUAVAL Seguros de Garantía y Crédito

Si bien la compañía está gestando su posicionamiento en el mercado y aún no cuenta con el historial suficiente para cambiar su clasificación desde la categoría Ei, se reconoce como una fortaleza el *know-how* en el ámbito de infraestructura, ingeniería y sector inmobiliario que le otorga Arauco S.A. para la implementación de su estrategia enfocada a ofrecer coberturas a estos sectores industriales. Así como también, la experiencia de su directorio y altos ejecutivos en el mercado de sociedades de garantía recíproca, que marcó la conformación del alero financiero de este grupo económico.

Suaval Seguros S.A. comienza sus operaciones en marzo de 2018, enfocada inicialmente en el ramo de seguros de garantía, con una oferta de productos diferenciados por su grado de ejecutabilidad, así como también ha complementado su *pool* de productos efectuando operaciones de tipo facultativo. Acorde a su plan, la puesta en marcha de sus actividades fue gestionada con acotados niveles de retención, facilitando así la generación de márgenes positivos en su primer año, gracias a la adecuada gestión de reaseguros y un riguroso proceso de suscripción.

Al cierre 2018, la compañía registra pérdidas por \$721 millones que responden a la que la madurez operativa y generación de economías de escala aún están en desarrollo. El principal desafío de la compañía es expandir su volumen de negocio, manteniendo una adecuada gestión de riesgo en su suscripción y generar una base recurrente de ingresos de alto sustento técnico que proporcione estabilidad a sus resultados, además de cubrir sus costos operacionales.

En cuanto a las perspectivas futuras, se destaca como hito importante para el ejercicio 2019, el lanzamiento del producto de seguros de crédito, ampliando su mercado objetivo y propuesta de valor.

A lo largo de su operación en el ejercicio 2018, al estar enfrentando pérdidas, la compañía debió realizar consecutivos aumentos de capital para subsanar la estrechez de sus indicadores de solvencia. De cara al 2019, la compañía ha ampliado su base patrimonial gracias a los aumentos de capital, otorgándole mayor sustentabilidad al desarrollo de su negocio.

La opinión de ICR Chile Clasificadora de Riesgo, no constituye en ningún caso una recomendación para comprar, vender o mantener un determinado instrumento. El análisis no es el resultado de una auditoría practicada al emisor, sino que se basa en información pública remitida a la Comisión para el Mercado Financiero, a las bolsas de valores y en aquella que voluntaria-mente aportó el emisor, no siendo responsabilidad de la clasificadora la verificación de la autenticidad de la misma.